Considera Creel lógico descarte de aspirantes

CLAUDIA SALAZAR

Aspirantes y dirigentes de los partidos de Oposición reaccionaron ayer luego que la senadora priista Claudia Ruiz Massieu anunció su retiro del proceso para postular abanderado presidencial.

El diputado panista Santiago Creel descartó que haya un método perfecto que satisfaga a todos los aspirantes.

"He estado escuchando muchas opiniones, algunas críticas y, claro, retiros de aspirantes. Esto es natural, era imposible empezar con 16 aspirantes, ¿se puede?, sí se puede, pero no era lógico ni razonable", expresó.

El también aspirante presidencial consideró lógico que haya más retiros.

"Con lo de las firmas, se retirarán algunos otros, y después, con la encuesta, se retirarán más, y tres quedarán para la contienda final", auguró.

"Quedarán tres y, finalmente, quedará uno, ese uno espero ser yo".

El diputado del blanquiazul mencionó que todavía no sabe si deberá pedir licencia, porque implicaría una complicación, pues la Cámara baja se quedaría sin presidencia de Mesa Directiva, dado que es un cargo que da el Pleno. La senadora Xóchitl Gálvez expresó a Ruiz Massieu su respeto por su trabajo.

"La vida nos reunió en el @senadomexicano y, desde ahí, hemos coincidido en esta lucha por México. Que tu defensa por el bienestar de las y los mexicanos siga dando buenos frutos", escribió en sus redes sociales la también aspirante presidencial.

En tanto, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, consideró que la decisión de Ruiz Massieu derivó de un análisis profundo.

"Su visión y sus aportaciones siempre serán tomadas en cuenta. Todas las voces son importantes para construir el México que queremos, y la suya ha sumado mucho y lo seguirá haciendo. En el PRI siempre se escucharán todas las expresiones", tuiteó Alito.

Maria Elena Morera, presidenta de Causa en Común, sugirió a los aspirantes exigir conocer las reglas del juego.

"Al no estar tan claro el proceso, quienes aspiran a ser el candidato de la Oposición, antes de bajarse, deberían tener una reunión conjunta con el comité organizador y exigir ver todos los detalles. A las cúpulas no deberían dejarlas a decidir solas", posteó.